

元気アップだより

H28年6月号



そろそろ梅雨に突入！



5月は1年生の一泊移住、6月には3年生の修学旅行や2年生の職場体験学習がありますね。行事が盛りだくさん。じめじめする季節ですが、健康に気を付けて学習にも力を入れましょう。

6月の放課後学習日程

20日(月) 21日(火) 図書室その他にて

『夏至』とは、

一年で昼間が最も長く、夜が最も短い日。冬至と比較すると、昼間の時間差は4時間以上もあります。暦の上では夏季の真ん中にあたりますが、実際には梅雨の真っ盛りで、農家では田植えに繁忙を極める頃。暑さのピークは1ヶ月ほど先になります。

冬至にはかぼちゃを食べる風習がありますが、夏至は地方によって様々で、関西ではこの日にタコを食べる習慣があり、関東地方では焼き餅を供えたりします。

夏至の前後1ヶ月だけ、伊勢の夫婦岩の間から朝日が昇ります。太陽のエネルギーが最も溢れる夏至の日の出と共に禊みそぎをする祭典が夫婦岩の前で行われるそうです。

『伊勢志摩』といえば、5月26日から27日までG7サミット（先進国首脳会議）が開催されました。参加国は日本・カナダ・フランス・ドイツ・イタリア・イギリス・アメリカの7か国と欧州連合（EU）。日本は6回目の議長国を務めました。



2008年には北海道の洞爺湖で開催されました。その時はG8でロシアも参加していましたが、2014年以降参加資格を停止されました。中国も入っていないんですね。